

	<b>Antrags-Nr.</b>	
	1130-AT/2013	

# Antrag

Herr Oliver Pfeffer  
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Antrag der FDP-Stadtratsfraktion - Sachstandsbericht zum Projekt "Tor zur Stadt"</b>

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	13.03.2013	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	20.03.2013	

## I. Beschlussvorschlag

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, bis zur nächsten Sitzung des Stadtrates einen aktuellen Sachstandsbericht zum Projekt „Tor zur Stadt“ vorzulegen, in welchem sie insbesondere auf die im Sachstandsbericht vom Juni 2012 enthaltenen Probleme und Fragen eingeht.

- Lärmrechtliche Bewertung des LVWA zum ZOB
- Einarbeitung des GMA-Gutachtens der procom in das Abwägungsprotokoll
- Ergebnis des Grundwassermonitorings
- Verkauf des Grundstücks „heutiger Busstandort“
- Abbruch des Gebäudes Bahnhofstraße 38
- Erschließungsvertrag mit dem Investor
- Erschließung des Grundstücks
- Faunistisches Gutachten zum Gebäude Bahnhofstraße 38
- Finanzielle Übernahme des Provisoriums zum Busverkehr durch den Investor
- Abschnittsweise Baulastübernahme B 19
- Neubau ZOB
- Entbehrlichkeitsantrag für DB-Fläche
- Förderung des ZOB/Eigenanteil der Stadt

## II. Begründung

Die im September vom Stadtrat beschlossene Sitzung der AG „Tor zur Stadt“ fand nunmehr aufgrund mehrerer Nachfragen durch uns am 14.02.2013 statt.

Allein die Tatsache, dass zu dieser Sitzung weder Fragen beantwortet werden konnten und erst durch den Leiter der AG, Herrn Wiesmaier, eine Strukturierung gefordert wurde, die Grundlage der nächsten Sitzung sein soll, zeigt, dass das Projekt innerhalb der Verwaltung neu geklärt werden muss und gegenüber dem Stadtrat dringend einer konkreten Erläuterung bedarf, bevor es zu einem Abwägungsbeschluss des neu zu bearbeitenden B-Planes kommt.

Die im Antrag genannten Themenbereiche basieren auf dem von der Oberbürgermeisterin ausgereichten Sachstandsbericht und behalten ihre Gültigkeit auch bei der Überarbeitung des B-Planes, da diese alle im Vorfeld geklärt werden müssen.

Da, wie der Baudezernent, Herr Ludwig, in der Presse erklärte, der „nächste Schuss sitzen müsse“ und „das Projekt nun an Fahrt aufnimmt“, ist eine Information des Stadtrates zu allen Fragen unerlässlich. Eine aktuelle Überarbeitung des Sachstandsberichtes ist dringend geboten.

Herr Oliver Pfeffer  
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion